

Un centre de réponses d'urgence aux incidents de cybersécurité voit le jour à Nancy

Face aux menaces de cyberattaques, il n'y a pas que les entreprises du territoire qui se mobilisent : la Région Grand Est et l'Agence nationale de la sécurité des systèmes d'information (ANSSI) ont signé le 4 juillet une convention de partenariat à l'occasion des assises universitaires droit et cybersécurité organisées par la **faculté de droit de l'Université de Lorraine et le Loria** (Laboratoire lorrain de recherche en informatique et ses applications). Son objet : la création à Nancy d'un centre de réponses d'urgence aux incidents de cybersécurité CSIRT pour Computer security incident response team en Grand Est. "Dénommé Grand Est Cybersécurité, ce centre soutiendra le tissu économique et social de la région face aux cybermenaces, lit-on dans un communiqué de la Région. Sa mission sera d'offrir une assistance aux PME, ETI, collectivités et associations du Grand Est victimes de cyberattaques, en les accompagnant dès la déclaration de l'incident jusqu'à la remédiation et en les orientant vers les bons prestataires et les bonnes actions à mener." La structure sera portée dans sa phase d'amorçage par l'agence régionale d'Innovation Grand Enov+. L'ANSSI s'engage à verser une subvention d'un million d'euros à la Région Grand Est et lance un programme d'incubation de quatre mois.